

なえぼ

第18号 平成29年3月23日発行

- 事務局 中央区市民部苗穂まちづくりセンター
- 〒060-0031 ■中央区北1条東10丁目15-9
- TEL 011-261-3669 ■FAX 011-221-7367
- メール ch.naebo@city.sapporo.jp

☆各種事業のご紹介

苗穂地区では、連合町内会を中心として、多くの団体がさまざまな事業や活動を展開しています。平成28年度後半に地域で行われた事業の中からその一部をご紹介し、振り返ります。

■第7回サマーフェスタ苗穂&子ども盆踊り

8月7日（日）、午後4時から苗穂連合町内会（山本武雄会長）が主催する「第7回サマーフェスタ苗穂&子ども盆踊り」が苗穂会館南側広場で盛大に開催されました。当日は天候にも恵まれ、木内中央区長をはじめとするご来賓の方々を迎えて、地域の方約800人の皆さんが出でました。

この事業は、太鼓のやぐらやテント9張りの設営、照明の設置及び露店・縁日コーナーの運営を含め、全て地域の方々が手作りで行っている苗穂地区最大の行事であり、例年、多くの地域の方々にご協力をいただき実施しています。

今年は「未来へと きずなが広がるまちづくり」をテーマに、一人暮らしの高齢者の方のご招待、子どもたちによる「樽太鼓」と「創作太鼓」の披露、苗穂はるにれ児童会館とクラーク高校が運営する「無料ゲームコーナー」及び「お楽しみ抽選会」など、子どもから大人まで楽しめる催しを数多く実施し、最後まで楽しいひと時を過ごしました。



■健全育成音楽会inサッポロファクトリー

9月1日（木）、午後1時50分からサッポロファクトリーアトリウムにおいて、東北・苗穂・東地区の青少年育成委員会による、「健全育成のための音楽会」が開催されました。中央小学校鼓笛隊と中央中学校の吹奏楽部が日頃の練習の成果を発表し、地域の方々をはじめとする多くの方々が子どもたちの演奏に聞き入っていました。



■中央区防災訓練



9月2日（木）、幌西小学校（南10条西7丁目）のグランドにおいて「中央区防災訓練」が開催され、各地区より576人の方々が参加し、苗穂地区からも6人の方が参加しました。

今年は、都市直下型地震が発生した想定で、倒壊家屋からの救出・搬送訓練や土嚢づくりによる水防工法訓練などが実施されました。

■三地区合同交通安全のつどい

9月12日（月）午後1時30分より中央小学校グランドにおいて、東北・苗穂・東地区の交通安全運動実践会主催による、第40回三地区合同交通安全のつどいが開催され、同校児童や各地区の交通安全母の会、女性部（婦人部）、老人クラブなど約720人が参加しました。

式典では、今年度の当番地区である東地区交通安全運動実践会の畠会長の司会進行により、齋藤中央警察署長、木内中央区長の挨拶の後、児童から募集した交通安全標語の特選2作品、優秀賞39作品の表彰式、児童会書記局の皆さんによる交通安全宣言が行われ、鼓笛隊を先頭に東地区区域をパレードしました。



■第4回苗穂子ども秋祭り

11月3日（木・祝）の文化の日に、第4回苗穂子ども秋祭りが苗穂連合町内会と苗穂はるにれ児童会館の共催により、苗穂会館において開催され約380人が参加しました。

子どもたちが自ら企画し運営までおこなったゲームコーナーをはじめ、苗穂連合町内会の各団体や苗穂消防団などの協力により、昔遊びコーナー、応急手当体験コーナー、抹茶体験コーナー及び大抽選会が実施されました。

特にお化け屋敷や餅つき体験コーナーでは、順番待ちの長い列ができるなど好評でした。



■親子お菓子作り教室

親子お菓子作り教室は、苗穂はるにれ児童会館主催（苗穂連合町内会共催）で、地域の焼き菓子店「さっぽろ焼き菓子専門店コットンチューリップ」のオーナー小林順子先生のご協力を得て実施しました。

この親子お菓子作り教室は、2回に分けて行われ、第1回目は12月13日（火）と14日にクリスマス向けのクッキーづくりを、第2回目は2月14日（火）と15日に、バレンタインデーに合わせたクッキーづくりを、苗穂会館3階の和室で行いました。

4日間で延べ34組、84人の親子が、仲良くクッキーの生地をこねたり、伸ばしたり、感触を楽しみながら、形を作ったりして、クッキーづくりを楽しみました。



■苗穂連合町内会新年会

1月5日（木）苗穂会館において苗穂連合町内会新年会が盛大に開催され、町内会及び来賓の方々、合わせて95人の皆さんのが参加されました。

山本武雄苗穂連合町内会会长及び木内二郎中央区長のご挨拶の後、大下和章中央区社会福祉協議会事務局長の祝杯により開宴となりました。



余興では、各町内会から選出された代表の方たちがカラオケで自慢の喉を披露し、会場は大いに盛り上りました。

最後は、石垣壽枝苗穂連合町内会副会長兼婦人部長の挨拶で閉会となりました。

■第29回苗穂地区雪中運動会

2月12日（日）苗穂会館南側広場において、第29回苗穂地区雪中運動会が開催されました。この行事は、冬場の運動不足解消と救急救命について学ぶことを目的に、体育振興会、はるにれ児童会館及び苗穂消防団が中心となり、毎年実施しています。

暖気による雪不足の心配もありましたが、当日は天候にも恵まれ約180人の参加により、二人三脚リレーやそりリレー、綱引きなどの競技に汗を流しました。

運動会終了後は、苗穂会館で温かい豚汁を食べて冷えた体を温めながら、心肺蘇生法の講習会とお楽しみ抽選会が行われ、楽しいひと時を過ごしました。



※この広報誌に掲載したい情報などがありましたら、苗穂まちづくりセンターまでお寄せください。電話 261-3669